
　四国中央ユネスコ協会では、地
域の宝物である文化財や自然のすば
らしさを見つめ直し、未来へと引き
継いでいくことを目的に、毎年「四
国中央ユネスコカレンダー」を制作
しています。今年も山岳写真家の高
橋毅さんの協力を得て、地域の懐か
しい風景や文化財の写真 6 枚を掲載
した「歴史と文化の紙の町四国中央

2019」を制作しました。このカレンダーの収益金は世界寺
子屋運動（途上国の識字教育）や未来遺産運動（地域の文
化財、記念物、自然の維持・保存とそれを次代に伝える活
動）に役立てています。ぜひカレンダー（800 円）をご購
入いただき、活動にご協力ください。
　なお購入方法などは事務局までお問い合わせください。
　この収益金を活用し、昨年、ネパール連邦
民主共和国に「マシナ寺子屋」を建設しました。
ご協力ありがとうございました。

　 四国中央ユネスコ協会事務局　090-5273-5949（宮崎）

し み ん ろひ ば

【主な経歴】

昭和 59 年　三島高校卒業

昭和 63 年　福岡大学卒業、建設会社入社

平成  2年　株式会社ミック入社

平成 16 年　株式会社ビ・マジーク設立

宮﨑　美千子 さん
（昭和 41 年三島金子生まれ、東京都在住）

ふるさとアドバイザー　故郷への思いを語る
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秋の叙勲・危険業務従事者叙勲・褒章

　私は 18 歳まで三島で育ちました。ほとんど四国か
ら出たことがなく大学受験の時初めて飛行機に乗りま
した。東京や大阪の都会は怖いから福岡を選びました
が、初めて見る博多の街にカルチャーショックを受け
たのを今でも覚えています。年に数回、宇高連絡船で
讃岐うどんを食べながら帰省するのが楽しみでした。
あのころ、福山～三島港の高速船もでき、船からフジ
の看板が見えるとホッとしたものです。
　すっかり都会の生活に慣れた私は、大学を卒業して
福岡市内の会社に就職した後、25 歳で転職のため上
京しました。海も山もない大都会の生活が始まり、海
外出張も増えてくるとますます故郷を懐かしく思うよ
うになりました。
　瀬戸大橋から穏やかな瀬戸内海の景色を見るたび
に、「本当に素晴らしい所で育ったなぁ」と感じます。
住んでいるころは何もない田舎だと思っていたのに、
不思議ですね。
　東京で「愛媛出身です」と言うと「愛媛の人って優
しくて真面目なんですよね！」とよく言われます。そ
んな言葉を聞くと、心からうれしく誇りに思います。
　東京での生活に疲れ、一時実家に帰ったとき、地元
のみなさんが温かく優しく迎えてくれました。東京に
戻る日、三島駅で妹が「つらいなら帰っておいでよ。
帰る場所があるんだから」と言ってくれた言葉は、そ
の後も私を支えてくれています。会社を立ち上げてか
らもいろんな苦労がありますが、その度に「もしダメ
になったら三島に帰ろう!!私には帰る場所がある!!」
と思って日々頑張っています。
　こうして故郷はいつも私の心にあり、私を支え続け
てくれています。四国中央市を故郷に持てて本当に幸
せです。ふるさとアドバイザーとして皆さまのお役に
立てればと思っていますので、どうぞよろしくお願い
いたします。

篠原正
まさよし

能さん（川之江町）/産業振興功労
元四国中央商工会議所副会頭

鈴木和夫さん（土居町蕪崎）/農業振興功労
元愛媛県農業会議常任会議員

旭日双光章

藍綬褒章

石川英
ひ で し

志さん（上分町）/更生保護功績
現保護司

瑞宝双光章

髙橋幸
こ う じ

治さん（具定町）/防衛功労
元 3等海佐

瑞宝小綬章

　根啓一さん（土居町天満）/厚生労働行政事務功労
元東北厚生局長

おめでとうございます！

2019 四国中央ユネスコカレンダーを
制作しました

株式会社ビ・マジーク代表取締役社長


